

Möbelmesse Schwyz

Drei Tage an drei Standorten

Freitag, 09.09.2022

Am 23. Oktober 2022 öffnet die Möbelmesse Schwyz ihre Türen für das Fachpublikum. Die Schweizer Möbelhersteller präsentieren das an drei Tagen und an drei Standorten ihre exklusiven Neuheiten für das Jahr 2023.

Vom 23.– 25. Oktober 2022 präsentieren ausgewählte Aussteller in Muotathal, Rothenthurm und Steinen ihre neusten Modelle. Hier erfahren die Fachbesucher laut Veranstalter aus erster Hand, was es bedeutet, wenn "aus Innovationskraft, hochwertigen Materialien und bewährtem Handwerk einzigartige Produkte entstehen". Dabei sei die Möbelmesse Schwyz auch eine ideale Plattform für den ungezwungenen Austausch mit Branchenvertretern in einem sympathischen Rahmen.

Aussteller sind in Muotathal die MAB Möbel AG, in Rothenthurm die Lüönd Wohncollection AG und Leu Polstermöbel, sowie in Steinen Artanova, Horst AG, Girsberger, Karl Omlin AG, Solovivo, Sprenger Möbel AG und Negra AG.

Drei Tage an drei Standorten

Management-Summary

Am 23. Oktober 2022 öffnet die Möbelmesse Schwyz ihre Türen für das Fachpublikum. Die Schweizer Möbelhersteller präsentieren das an drei Tagen und an drei Standorten ihre exklusiven Neuheiten für das Jahr 2023.